



Tabagisme et garde d'enfant ?

Rubrique : questions-réponses - Date : samedi 29 mars 2003

Bonjour !

J'ai une petite fille de 3 mois que je vais faire garder par une assistante maternelle... Je viens de m'apercevoir qu'elle fume !

Avant de prendre des mesures radicales, je me demande si cela est nocif pour ma petite fille ! En effet, cette personne est apparemment douée de bon sens, elle a trois enfants et je suppose qu'elle ne fume pas chez elle.

La fumée de ses vêtements, l'odeur sur sa peau peuvent-ils avoir des effets néfaste pour ma petite fille ?

Merci pour votre réponse que j'attends avec impatience ! Un papa inquiet...

Réponse :

Il serait abusif de prétendre que la seule imprégnation des vêtements et de la peau d'une assistante maternelle puisse avoir un important effet nocif sur la santé de votre enfant.

Si cette fumeuse devait rester longtemps en contact avec votre fille, il faudrait plus craindre une accoutumance à l'odeur avec identification à des moments de plaisir ou chargés d'affectivité.